Un jour dans la vie de Valentino

On me maltraite depuis que j'ai 6 ans. Vendredi, ils m'ont fait avaler une cacahuète alors que, manque de chance, j'y suis allergique.

On a du faire venir le médecin, piqûre et tout le bazar pour stopper la réaction. Beaucoup de peur, pas trop de mal. Mais voilà, nous sommes lundi et je suis de retour.

Ils m'encerclent encore une fois pour de nouveau recommencer leurs moqueries et leurs actions malveillantes. Ils sont devant moi, petits comme des souris, serrés en rang. Ils rient de moi, ce sont mes bêtes noires. Ils rigolent de mon nez, trop grand. De mes kilos en trop, pourtant je ne me trouve pas gros. De mes oreilles décollées, ils disent que je vais m'envoler. Je n'en peux plus de leurs maltraitances; parfois je pleure, souvent je suis en colère mais je ne réagis pas. Parfois des pensées très noires me traversent l'esprit, parfois je me dis que je devrais me défendre ou pourquoi ne pas faire comme eux ? Mais est-ce que la violence résoudrait la violence ?

Je suis plus intelligent qu'ils ne le pensent, à eux d'y voir plus clair. Qu'ils arrêtent de se fier aux apparences! Une fois la journée finie, ils oublieront le mal qu'ils m'ont fait mais pas moi car je suis ici pour plusieurs décennies. Je m'appelle Valentino et voilà à quoi se résume ma vie dans mon enclos de Pairi Daiza.